

谷汲小だより

令和元年度3月臨時①号 令和3月2日発行 揖斐川町立谷汲小学校

新型コロナウイルス感染拡大防止のための臨時休校について(お願い)

校長 福永 一也

この件につきましては、2月28日付で揖斐川町教育委員会及び揖斐川町校長会からの文書にてお伝えいたしております。決定まで時間が短かったために学校からの文書は配付いたしておりませんが、臨時休校前に児童に校長から伝えたことを以下に記します。ご家庭でもこの休校の趣旨をお子さんと共有していただき、感染拡大防止に努めていただきますよう、よろしくお願いいたします。

○臨時に学校が休みになることについて

- ・理由は、新型コロナウイルスが広がるのを防ぐため。安倍首相は「何よりも子どもたちの健康・安全が第一」と話された。
- ・3月2日(月)から26日(木)まで臨時休校となる。その後は引き続き春休みとなる。
- ・新しい学年になって登校するのは、4月7日(火)。

○卒業式について

- ・予定通り3月25日(水)に行う。
- ・ただし多くの方が集まって、ウイルスが広がってしまうことを防ぐため、規模を小さく、また時間を短くして行う予定。
- ・卒業式のために事前に登校して練習したり、準備をしたりすることはしない。
- ・練習せずいきなりの本番であるが、卒業生は心配しなくてもよい。自然な形でできればそれで十分。

○学校がしばらく休みになるにあたって気を付けること等

- ①健康・安全第一に過ごすこと
 - 特別な用事もないのに外出をしない。もっと後でも行けるのに、日を急いで外出しない。(不要不急の外出を避ける)
 - ・人込みは避ける。
 - ・家でも手洗いやうがいをしっかり行う。 ※このことは、自分の命だけでなく、周りの人の命を守るためにもとても大切である。
- ②教室に置いてある自分の荷物について
- ・しばらく学校が休みになるので、その間に家で使う予定のある物はできるだけ持ち帰る。 無理して持ち帰らなくてよい。学校で新学年開始まで預かれる。また、親と一緒に取りに 来てもよい。→3月9日以降でしたら、確実にお渡しできます。(それまでに担任が各自の 荷物等をまとめておきます)
- ・図書館の本は持ち帰る(6 年生以外)。新学年になったら返却。
- ③学校は休みになるが、熱が出た時などは、必ず学校に電話連絡してもらうこと ※休校中も、土日祝日以外は、職員は学校に勤務しております。
- ○以上のことは、これからの新型コロナウイルスの様子によって、変更することもある。その場合は、おうちの人にメール等で伝える。